
Etudiant en école de commerce - droit des affaires

Par Dylan2810, le 19/07/2016 à 19:00

Bonjour, 

J'entre cette année à l'ESC la rochelle en Master 1. 
Malheureusement cette école ne propose pas de diplôme en droit, j'envisage donc de passer 
mon master en Finance. 
Cependant, je suis très intéressé par le droit des affaires et j'aimerai savoir quel parcours je 
devrai envisager après mon master pour pouvoir être embauché en cabinet. 

Tout d'abord est-ce possible ? Cela ne va t'il pas rallonger mes études? 

Merci d'avance pour le temps que vous allez accorder à me répondre. 

Cordialement
Dylan

Par OOO, le 19/07/2016 à 19:17

Un master en droit sera, en pratique, indispensable. Tu pourras tenter d'en faire un après ton 
école. 

Oui ça va rallonger tes études, mais ce n'est pas non plus dramatique.
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